



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель
Manufacturer **ООО "Многоцелевые монтажные системы", ИНН 3300011048**
"Multi-purpose mounting systems" LLC

Адрес
Address **Россия, 601903, Владимирская область, г. Ковров, ул. Волго-Донская, д. 23, кв. 67**
Office 67, 23, Volgo-Donskaya street, Kovrov, Vladimir region, 601903, Russia

Изделие*
Product*
Хомуты монтажные
Mounting clamps

Код номенклатуры
Code of nomenclature **11130200**

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что выше-упомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.

This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Части XI «Правил классификации и постройки морских судов», изд. 2024, Раздела 10 Части IV «Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов», изд. 2024, Части X «Правил классификации и постройки плавучих буровых установок», изд. 2023 (с бюллетенем изменений от 01.01.2024), Части X «Правил классификации и постройки морских стационарных платформ», изд. 2023.

Part XI of Rules for the Classification and Construction of Sea-Going Ships (ed. 2024), Section 10 of Part IV of Rules for Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships (ed. 2024), Part X of Rules for the Classification and Construction of Mobile Offshore Drilling Units (ed. 2023) (with Rule change notice of 01.01.2024), Part X of Rules for the Classification and Construction of Fixed Offshore Platforms (ed. 2023).

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до
This Type Approval Certificate is valid until **27.06.2029**

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships.

Дата выдачи
Date of issue **27.06.2024**

№ **24.44.01.05426.130**

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



Маюк Н.И. / N. Mayuk
(фамилия, инициалы)
name

*Дополнительную информацию см. на обороте.
Additional information see overleaf.

Технические данные
Technical data

Тип	- ХМС (с замками типа ЗМ и ЗМЗ), ХМСШ, ХМСП
Материал ленты и замка	- Нержавеющая сталь
Покрытие	- Полимерное покрытие
Ширина (без покрытия)	- 4.0 ~ 20.0 мм
Толщина (без покрытия)	- 0,25 ~ 0,4 мм
Толщина замка:	- 0,7 мм; 1,0 мм
Предел прочности на разрыв	- 108 ~ 7746 Н
Температура окружающей среды	- 60°C ~ +55°C.
Type	- XMC (with locks, type ЗМ, ЗМЗ), ХМСШ, ХМСП
Material of tape, lock device	- Stainless steel
Coating:	- Polymer coating
Width (uncoated)	- 4.0 ~ 20.0 mm
Thickness (uncoated)	- 0,25 ~ 0,4 mm
Thickness of lock:	- 0,7 mm; 1,0 mm
Tensile strength	- 108 ~ 7746 H
Ambient temperature	- 60°C ~ +55°C

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

Технические условия ТУ 27.33.13-001-77121607-2024 и Программа и методика испытаний одобрены РС письмом
No. 130-221-02-110479 от 24.05.2024.

The technical specification ТУ 27.33.13-001-77121607-2024 and test program were approved by RS letter No.
130-221-02-110479 of 24.05.2024.

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № 24.44.02.03465.130 от 24.06.2024
Report No. of

Область применения и ограничения
Application and limitations

Для крепления кабелей к кабельным лоткам, кабельным лестницам и к системам опорных конструкций на морских судах, ПБУ и МСП. Допускаются к установке на суда со знаком "WINTERIZATION (-50)" в символе класса судна.

For securing cables to cable trays, cable ladders and to support structures systems on sea-going ships, MODU and FOP. Admit to application on the ships with Distinguishing Mark "WINTERIZATION (-50)" in the class notation.

Вид документа, выдаваемого на изделие
Type of document issued for product

МС – Документ, оформляемый изготовителем.
The document drawn up by the Manufacturer.

